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新年度スタート      ２０１７年７月６日（木）第１回例会   

 

◆点鐘 

◆国歌 ロータリーソング   

君が代 奉仕の理想 四つのテスト 

◆会長挨拶 

  みなさん、こんにちは。いよいよ私の年度の最初となります。 

ところで今日は何の日か知っていますか？今日は「サラダ記念日」 

だそうです。歌人俵万智さんが 87年にサラダ記念日を発表した歌 

だそうですが、当時はから揚げをカレー味にして作ったら旦那さ 

んが美味しいと言ったので作った歌だそうです。から揚げはちょっと硬いのでサラダと 

いう夏のみずみずしい雰囲気を出して、7日にしたかったが七夕なので前の 6 日にしたそ 

うです。 

 その７月６日が第１回の例会となります。また１年会長させて頂きますが、室橋さん 

も会長１年して頂きたのにまた幹事として１年やって頂き大変なんですが、是非私から 

お願いしたいと受けて頂いたので二人でやって行きたいと思います。この人数ですので、 

皆さんのお力添えがないとできません。例会に出席していただくことが一番の事かなと 

思いますので宜しくお願いいたします。１００％例会も可能になるかなと思います。例 

会も楽しいものを考えていきます。先日並木苑のゴルフコンペで賞品にコンパニオンさ 

んを呼べる券というのを頂きました。次回の例会に使おうかなと思います。会員拡大も 

やっていきますので宜しくお願いいたします。 

◆幹事報告 

＊ガバナー月信 

＊訃報  豊川ガバナー６月２４日逝去 

＊豊川ガバナー事務所 地区幹事より任期満了のお礼 

＊例会変更 

＊ライラ研修のお知らせ  １０月２８日～２９日 妙義グリーンホテル 

＊７月のロータリーレート  １ドル＝１１１円 

２０１７－１８ ＲＩテーマ  ロータリーのある人生を誇りにしよう 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８８２ 

会 長  櫻井幹男    幹 事  室橋信好 
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＊藤岡北ＲＣ創立４０周年記念誌が届きました。 

＊花と緑のぐんまづくり安中実行委員会よりキラキラフェスティバルのお礼 

 

◆豊川直前ガバナーのご逝去に対し黙祷いたします。黙祷 

   ご冥福をお祈りいたします 

 

◆出席報告   

会員数 １０名   出席数 ７名  出席率  ７０％ 

◆委員長報告  

  ＊7月のお祝い   

２３日 和田宏子様 おめでとうございます 

  ＊ニコニコボックス報告 

    和田雅之会員  奥様の誕生日を祝して 

  ＊ポールハリスフェロー表彰   

 菅田秀樹会員 

 

  ＊地区副幹事として 和田会員 

    豊川さんが亡くなる前々日の会合で 

    危篤というのは薄々聞いておりました。市村幹事は病床まで呼ばれなくなる寸前 

    までお説教されたという事です。豊川さんらしいなと思いました。 

   また、神社の件で７月３１日茅の輪くぐりがあります。雅楽の夕べもありますしイ 

ベントもありますので、是非お出掛け下さい。 

  ＊鉄道遺産群を愛する会  櫻井会長 

    ７月２２日に総会と講演会があります。講師として萩原豊彦さんをお願いしてい 

ます。１５時より並木苑さんでありますので是非足を運んで下さい。 

◆ 卓話 

   今年度基本方針  櫻井幹男会長 

 今年度は２０周年と会員拡大が主だと思います。後はロータリーを楽しむ。田中ガバナ

ーも言っておりますので、一年間やっていければと思います。例会してご飯を食べるだけ

ではなくみんなで会話をして移動例会などもしながらやって行きたいと思います。うちの

クラブから移動した方が我々のクラブは碓氷安中と違ってスーツじゃないといけないとい

う話を聞いたので初日でもあるしスーツを着てきました。ＪＣのころに先輩から言われた

ことは国旗が左側、クラブの旗は右側、歌を歌うときは腕を伸ばして指の先がきちっとな

るようにする。何かるときは上着を着る。という事を心得て頂ければと思います。将棋の

藤井君は負けるときでもジャケットを着てお茶を飲んで正座してから参りましたというそ

うです。やはりきちっとするべき時はするけれど、今まで通り作業服でもいいことは引き

続きやって行きたいと思います。 

 ６分区のガバナー補佐による召集で昼の会合がありましたが、室橋さんもその時間はだ



め、私も予定があったので行けませんでした。うちのクラブだけが欠席だったようです。

夜にして下さいとお願いしておきました。ガバナー補佐の来訪日程は９月半ばに来る予定

です。２０周年は３月３日で決定しましたので会員はもちろん、奥様にもお手伝いして頂

きますので今から予定して下さい。 

 ぐんま経済新聞社でロータリーが掲載することになっていますが、碓氷安中は８月１７

日掲載予定で原稿を作っています。是非当日購読されている方はご覧下さい。 

 事業するときも新聞社を呼んでやって行きたいと思います。１０月ごろ市の公園に植樹

する事も考えています。田中ガバナーさんからいろいろ言われていますが、一番は数値目

標です。一人当たり米山が 16000円、Ｒ財団が 150ドル、ポリオが 30 ドルです。1年かけ

て大変でしょうが、少しずつクリアして行ければと思います。Ｒ財団はドル建てなのでそ

の時のレートで円の額が変わってきます。是非余分に入れて頂ければと思います。今年は

上半期で一度送金しようかなと思います。早め早めのクリアお願いできればと思います。 

 田中ガバナーの、た（楽しく）な（仲よく）か（格好よく）をモットーに行きたいと思

います。田中さんは農大二高で同級生ですが、面識はありませんでした。聞けば聞くほど

雲の上の人ですが、説明がとても上手でなんとなく吸い寄せられるような雰囲気を持って

います。2840 地区が盛り上がるようなお手伝いもしていければと思います。お客さんから

仕事を頂き、お金を頂きながら奉仕をするというのがロータリーの基本ですので、お願い

いします。みなさんは日々頑張っていますのでその点はクリアしていると思います。 

 1年間皆さんにお願いするようになりますが、本当にみなさんがいて下さるのでありがた

いなと思います。 

 数値目標と会員拡大が最大のテーマです。杉本さん、半田さんから候補者がいるような

話も聞いております。何とか 1～2名入れたいので、ご協力をお願いしたいと思います。 

 毎週少しずつ顔を合わせながらお話をさせて頂きますので宜しくお願いいたします。 

 

◆点鐘 

 理事会 

 

 

２０１７－１８ ＲＩテーマ   

ロータリーのある人生を誇りにしよう 

 

 

 

  碓氷安中ロータリークラブのホームページ 

   大手会員が作成してくださっておりますので、是非是非ご覧になって下さい。 

   スマホからも見られますよ。 


